

# Lettre du Maire



Chères Esnandaises, Chers Esnandais,

Joseph Merceron, Conseiller Municipal depuis 2014, nous a quittés en octobre dernier. Je tiens à lui rendre hommage.

Très actif au Centre Communal d'Action Social, il avait un engagement tout particulier à la Banque Alimentaire : Tous les quinze jours, il assurait le transport des denrées et procédait à leur distribution salle Jean Audineau.

Joseph Merceron manifestait un grand dévouement aux affaires quotidiennes de la commune.

Ton souvenir restera présent dans nos mémoires. Merci pour tout Joseph.

L'actualité de la commune est particulièrement dense : travaux avenue de la république, lotissements, modification du PLU d'Esnandes, réunions de travail sur le PLUI, réflexions sur les rythmes scolaires, déployement de la fibre optique pour 2019/2020, projet de jardins familiaux, ...

Je tiens à remercier l'implication des associations pour leur dynamisme et le lien social qu'elles créent.

## L'avenue de la République

A notre initiative, une étude réalisée par le département a permis de réaliser des travaux d'amélioration. L'aménagement consiste en un trottoir conforme aux normes d'accessibilité (côté Est), réduction de la vitesse, réalisation d'une écluse (côté Ouest) afin de ralentir les usagers pour plus de sécurité.



Avant



Pendant



Aujourd'hui

# Lotissement Beau Soleil

Sept logements sociaux sont en cours de construction pour une livraison prévisionnelle en septembre 2018. Les travaux de voirie et d'aménagement seront réalisés par la suite.

#### Lotissement Les Ormeaux

Début juillet, la viabilisation a commencé : Dix sept logements sociaux seront construits.

Après négociation, nous avons obtenu le financement du raccordement électrique par le lotisseur.



### Actes d'incivilités

Je déplore la recrudescence des dégradations sur la commune : Table de pique-nique, bancs, végétaux... au city stade, table à la Pointe Saint Clément...

Il est regrettable que les biens communs ne soient pas respectés. Toutes ces incivilités ont un coût et demandent également des interventions du service technique. Ces détériorations sont préjudiciables aux finances de la commune.







Le réseau de bus Yélo

Le nouveau réseau de bus Yélo est arrivé sur le territoire de l'Agglomération rochelaise. Depuis le 4 septembre dernier, 4 lignes illico avec des bus toutes les 10 minutes à 15 minutes desservent les zones les plus peuplées de l'agglomération; des lignes pour les autres zones urbaines et l'ensemble du territoire de l'Agglomération; du transport à la demande et des lignes de nuit.

En tant que représentant des communes d'Esnandes et de Marsilly lors des rencontres avec la Communauté d'Agglomération. Il était prévu à l'origine un transport à la demande qui devait desservir Esnandes et Marsilly toutes les 120 minutes.

Je suis intervenu personnellement pour que les fréquences horaires à Esnandes restent inchangées avec en contrepartie l'acceptation d'une rupture de charges (passagers transportés par un premier véhicule et transférés dans un second véhicule) au lycée Vieljeux.

Parallèlement à cette refonte du réseau de bus, le transport public Yélo de l'Agglomération s'est aussi doté de nouveaux outils d'information, en particulier une application mobile pour smartphones, téléchargeable sur les plateformes Androïd et Apple.





Je vous souhaite à toutes et à tous de belles fêtes de fin d'année, Votre Maire, Didier GESLIN